
"Scafati
non vuole
fermarsi"
Coach Finelli lancia la volata:

"Ci giocheremo le nostre carte

con fiducia e consapevolezza"

I campani
sfideranno
Udine in una
semifinale
davvero
equilibrata
di Fabrizio Fabbri

Scafati è pronta a lancia
re la volata per la Serie A.
Dopo aver superato nei
quarti di finale Chieti per

31 ora la squadra di Alex Finel
li è attesa dalla semifinale con
tro Udine.
In che condizioni vi presentate
alla sfida contro i friulani?
"Con grande fiducia nei nostri
mezzi. Non è spavalderia ma una
presa di coscienza di ciò che ab
biamo fatto in questa stagione,
dove abbiamo dimostrato di ave
re dentro un'enorme forza per su
perare le diffcoltà. Abbiamo vin
to la Supercoppa in apertura, poi
siamo riusciti a mantenere una co
stanza di rendimento nonostan
te le problematiche di Covid o in
fortuni. È un'annata anomala, per

vari motivi, che ci ha certamen
te reso più flessibili. Ora siamo
pronti a giocarci le nostre carte".
L'innesto di Frank Gaines a ri
dosso dei playoff è stato il chia
ro segnale di come Scafati vo
glia arrivare fino in fondo.
"È stato un grande sforzo della
società che dimostra quali siano
le ambizioni del club. Con il suo
arrivo abbiamo in squadra due
go to guy perché Thomas lo ave
vamo già nel roster".
Non è diffcoltoso allenare due
giocatori con queste caratteri
stiche?
"Per carità. Sono due fantastici
professionisti. Gaines poi è arri
vato da noi reduce dalla diffcile
stagione di Cantù, a pochissime
ore dalla prima partita di playoff
contro Chieti. In tre giorni ha do

vuto immagazzinare quello che
noi abbiamo fatto in nove mesi.
Lo ha fatto benissimo e si vede da
quello che ha prodotto in campo.
Si è calato mentalmente alla per
fezione nei meccanismi di una
squadra già rodata".
Ora alle porte c'è Udine, una sfi
da dai grandi contenuti tecnici.
"Sarà una serie bellissima, su que
sto non ci sono dubbi, così come
nell'altro girone quella tra Torino e
Verona. Sono come due finali an
ticipate dove è facile immaginare
che regnerà l'equilibrio. Udine an
che ha fatto un innesto di qualità.
Fabio Mian era un giocatore deter
minante in Serie A e lo è allo stes
so modo in A2. Affronteremo una
squadra molto fisica, come nelle
caratteristiche dei gruppi allena

ti da Boniciolli. Questo lo sappia
mo, su questo ci siamo preparati".
Giocherete di nuovo con il pub
blico presente.
"Sì, 500 spettatori, ma sarà co
munque una grande novità. Vie
ne da ridere a pensare che ormai
eravamo abituati al vuoto e final
mente ritroveremo la gente. È il
segnale di un primo grande pas
so verso la normalità".
Come sta vivendo questi
playoff la città di Scafati?
"Con grande entusiasmo e parteci
pazione nonostante abbiano, fino

a oggi, dovuto assistere alle par

tite da lontano. La gente apprez
za le grandi ambizioni della pro
prietà e le qualità di tutte le perso
ne che compongono il roster. C'è
unità di intenti. Per questo non vo
gliamo fermarci".
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